

DPRD Barsel Mengapresiasi Pemkab Dalam Pembinaan Pengelolaan Desa



DPRD Kabupaten Barito Selatan Kalimantan Tengah mendukung upaya Dinas Sosial Pemberdayaan Masyarakat dan Desa melakukan pembinaan dalam penyelenggaraan pemerintahan desa dan pengelolaan keuangan desa.

"Melalui sejumlah kegiatan yang dilakukan dinas terkait ini untuk memberikan pengetahuan bagi pemerintah desa dalam penyelenggaraan dan pengelolaan keuangan," kata ketua Komisi I DPRD Barito Selatan Bapak H Raden Sudarto saat menghadiri acara pembukaan rapat koordinasi di Buntok, Selasa lalu.

Menurut Beliau, upaya pembinaan dan pengawasan ini penting dilakukan agar penggunaan Alokasi Dana Desa (ADD) dan Dana Desa (DD) dapat digunakan sesuai dengan peruntukan. Harapannya, hasil pembangunannya bermanfaat besar bagi masyarakat desa di kabupaten ini.

Ia mengharapkan kepada Kepala Desa dan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) yang mengikuti kegiatan ini dapat memedomani Peraturan Bupati yang sudah ditetapkan sebagai acuan dalam penggunaan ADD dan DD.

"Kami minta kepada kepala desa agar mempedomani Perbup yang sudah ditetapkan, yakni Perbup Nomor 1/2020 tentang tata cara pembagian dan penetapan rincian Dana Desa setiap desa tahun anggaran 2020, dan Perbup Nomor 2/2020 tentang tata cara pembagian penetapan rincian dan penggunaan Alokasi Dana Desa (ADD)," kata Bapak H Raden Sudarto.

Sebagai Politisi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Barito Selatan, Beliau meminta penggunaan ADD dan DD bisa sesuai dengan mekanisme yang sudah ditentukan tersebut.

Apalagi desa sudah ada memiliki kewenangan desa yang jumlahnya ada beberapa kegiatan seperti retribusi tambatan perahu dan lainnya, dan itu harus ditindaklanjuti dengan peraturan desa, sehingga dalam pelaksanaannya tidak menyalahi aturan.

Selain itu, Bapak H Raden Sudarto juga mengingatkan kepada kepala desa supaya bisa bekerjasama dengan Badan Permusyawaratan Desa dalam membangun desa.

Kepala desa juga harus bisa bekerjasama dengan tokoh masyarakat dalam membangun desa. Kebersamaan dan kekompakan itu diharapkan membuat pembangunan desa masing-masing bisa menjadi maju, dan kesejahteraan masyarakat desa bisa terus mengalami peningkatan.

(Sumber : kalteng.antaranews.com/ib)